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所信表明に対する代表質問 

 

 

平成２６年６月１８日（水） 

順番 会派 議員名 質問時間

１ 新政久喜 岸 輝美 議員 ３０分 

２ 
公明党 

久喜市議団 
岡崎克巳 議員 ２０分 

３ 
日本共産党 

久喜市議団 
渡辺昌代 議員 ２０分 

４ 
市民の政治を 

進める会 
猪股和雄 議員 ２０分 
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【 新政久喜 】 

岸   輝 美 議員 
 

質問事項 

１ 特養老人ホームの定員を１，０００床に 

２ 医療問題について 

３ 駅前保育の整備について 

４ 小中学校全ての教室にエアコンの順次設置について 

５ 温暖化対策について 

６ ゴミ行政について 

７ 新幹線道路の整備について 

８ 久喜東停車場線の整備について 

９ シティプロモーションについて 

10 久喜マラソンについて 

11 「（仮称）久喜市スポーツ推進計画」について 

12 「久喜市ダントツ戦略本部会議」について 

13 「地域会議」について 

14 人事制度について 

15 公共施設の適切な管理について 
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【 公明党久喜市議団 】 

岡 崎 克 巳 議員 
 

質問事項 

１ 持続可能な自治体の構築について 

２ 女性政策の充実について 

３ 住みよい街づくりについて 

４ さらなる行財政改革について 

５ 少子化対策について 

６ 教育について 

７ 高齢者対策について 
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【 日本共産党久喜市議団 】 

渡 辺 昌 代 議員 
 

質問事項 

１ 消費税増税は、市民の生活に重くのし掛かっている。市民

の実態をどうとらえているか。 

２ アベノミクスで貧困と格差が広がる中、市民のくらしをど

う守り、福祉をどう支えるのか。 

３ 国保税、介護保険料、水道料金の引き下げをするべき時で 

はないか。 

４ 「いつでも安心して暮らしていくために」で伺う。 

５ 「次世代を担う子ども達をすこやかに」で伺う。 

６ 「次世代に良い環境を残すために」で伺う。 

７ 「災害に強いまちづくりのために」で伺う。 

８ 原発再稼働を許さず、市民の安全、命を守る意思表示をす

べきではないか。 

９ １５万を超える市民の命と健康を守る立場の市長として、

立憲主義、平和憲法を守る考えを示すべきではないか。 
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【 市民の政治を進める会 】 

猪 股 和 雄 議員 
 

質問事項 

１ 「市政運営の基本姿勢」１  少子高齢化、人口減少が進

行する中で、「久喜市の発展」をどう考えていくか。 

２ 「市政運営の基本姿勢」２  久喜市の「民力」アップを 

目指す視点が必要ではないか。 

３ 「住みやすい街」１  高齢者が地域で安心して暮らせる 

ために、在宅介護、在宅医療の充実を目指すべきである。 

４ 「住みやすい街」２  デマンド交通・循環バスの地域公

共交通の継続的な改善を。 

５ 「住みやすい街」３  駅前保育所、病児・病後児保育を 

各地区に整備すべきであるが、いかがか。 

６ 「住みやすい街」４  学校給食の段階的な自校化を目指 

すべきと考えるが、見解を問う。 

７ 「環境と発展」１  長期的展望に立ったごみ処理施設の

整備計画と久喜宮代清掃センターの焼却炉更新をどう進める

か。 

 

4 
 



 

5 
 

８ 「環境と発展」２  「コウノトリとトキの舞うまちづく 

り」をどのように進めるか。 

９ 「環境と発展」３  福祉避難所の計画的な整備推進を。 

10 「行政のスリム化と透明化」１  予算編成過程の公開の

いっそうの推進を。 

11 「行政のスリム化と透明化」２  管理職への女性職員の 

登用がなぜ進まないか。 

12 「行政のスリム化と透明化」３  老朽化した施設の統廃 

合と将来計画を明らかにすべきである。 

13 市政に対する市民満足度調査の実施を求めるが、いかがか。 

14 市長「多選」の弊害を生まないために、常に自省と自戒の

念を持っていただきたいが、田中市長の認識を求める。 

 

 


